



## CORTE DE CUENTAS DE LA REPÚBLICA



San Salvador, mayo de 2016.

### Estimado/a compañero/a:

Concluimos el mes de abril durante el cual hemos hecho grandes avances que nos conducen al cumplimiento de nuestra misión institucional.

En este tenor, me complace informarle que después de una exhaustiva auditoría, la empresa Española AENOR y el Organismo Internacional IQNet renovaron a nuestra institución la certificación que respalda la calidad con la que se gestionan los procesos de auditoría y juicio de cuentas, cumpliendo los requisitos de la Norma ISO:9001. Esto nos motiva a seguir haciendo bien nuestro trabajo en beneficio del país.

Continuamos estableciendo los contactos para potenciar internacionalmente a la CCR; de ahí que en la ciudad de Montevideo, Uruguay, participé en la conferencia regional "Cuentas Claras" en donde discutimos sobre los desafíos de la transparencia y la rendición de cuentas en el sector público de América Latina y el Caribe. El Banco Mundial y el Gobierno uruguayo patrocinaron este evento regional.

Fue muy gratificante estar en el encuentro virtual de la Organización Centroamericana y del Caribe de Entidades Fiscalizadoras Superiores (OCCEFS) en donde se estudiaron las propuestas del Plan Operativo 2016 y la detección de necesidades para el Plan Estratégico 2017-2022. Aproveché para reiterarles la invitación a visitar el país en junio próximo con motivo de la XL Asamblea General Ordinaria del organismo, destacado evento del cual El Salvador será sede y la CCR anfitriona.

De igual forma, la CCR estuvo en videoconferencias de la Comisión de Gobernanza de la Organización Latinoamericana y del Caribe de Entidades Fiscalizadoras Superiores (OLACEFS) y del Comité Especial de Revisión de la Carta Constitutiva y Reglamentos (CER), su órgano asesor.

Efectuamos por segundo año consecutivo un acto de Rendición de Cuentas, con la presencia del cuerpo diplomático e instituciones del Estado y participamos en el programa "8 en Punto" del Canal 33. Ambas acciones nos permitieron transparentar el quehacer institucional, con énfasis en lo hecho durante el Ejercicio Fiscal 2015.

Por otra parte, tuvimos representación en el XVI Encuentro de la Empresa Privada (ENADE 2016) denominado "El Salvador Libre de Corrupción", en donde se propuso reformas a varias instituciones del Estado.

También inauguré junto a funcionarios del Banco Interamericano de Desarrollo, la capacitación "Auditoría Financiera a Programas financiados con fondos del BID", la que abonará a la elaboración de una Guía Práctica de Auditoría y al fortalecimiento de las capacidades de los auditores participantes.

A fin de potenciar al Área Operativa de esta Corte, el 4 de abril iniciamos el Proceso de Formación de Auditores 2016 para armonizar los conocimientos de los nuevos auditores en materia de Contabilidad Financiera, Contabilidad Gubernamental y Auditoría Gubernamental. Este proceso concluirá el 30 de junio.

El 26 de abril, celebramos a las secretarías de esta Corte, a quienes les reitero mi felicitación y reconocimiento por su imprescindible labor. Con mis saludos cordiales.

Lic. Johel Humberto Valiente  
Presidente

